

Tabasco pone a la vanguardia a nuevas generaciones: Andrade

Los retos que impone la globalización exigen que las nuevas generaciones se capaciten y estén a la vanguardia para desempeñar con eficiencia y calidad cualquier empleo, expresó el gobernador Manuel Andrade Díaz, al atestiguar la firma de un convenio de capacitación en diseño, configuración y mantenimiento de redes de computación, entre el Colegio Nacional de Educación Profesional Técnica (Conalep) en Tabasco y la empresa Cisco Systems México.

En presencia del secretario de Desarrollo Académico y Capacitación del Sistema Conalep, Marco Antonio Norzagaray Gómez, y el director de Cisco Systems México, Jaime Carpenter, el jefe del Ejecutivo estatal agregó que en esta era de cambios tecnológicos, es común escuchar que las empresas necesitan personal calificado en computación, porque todavía es-

casean los especialistas en redes.

De allí, que las instituciones académicas de Tabasco promueven que los alumnos incursionen en el ámbito de la ciencia y la tecnología, con el afán de que al terminar sus estudios profesionales, puedan aprovechar favorablemente las oportunidades que ofrece el mercado laboral, manifestó ante la gerente del programa Cisco Networking Academy en México, Verónica Tostado Span.

Los directores del Conalep Tabasco, Luis Rodrigo Marín Figueroa y de Cisco Systems México, Jaime Carpenter, signaron el convenio que permitirá capacitar a mil 81 alumnos que cursan las carreras de Profesional técnico en informática, Mantenimiento a equipos de cómputo y control digital, Electrónica industrial y Electromecánico de los planteles Villahermosa I, Huimanguillo y

Cárdenas.

Asimismo, Manuel Andrade entregó contratos de colaboración a los rectores y directores de las universidades Juárez Autónoma de Tabasco (UJAT), Olmeca, Novare Juventa y Mundo Maya, así como de los institutos tecnológicos superiores de Macuspana, y Felipe Carrillo Puerto, de Quintana Roo. Estas instituciones trabajarán como academias locales donde se impartirá capacitación a distancia, en apoyo al Conalep que fungirá como academia regional.

NUEVAS OPORTUNIDADES PARA LA JUVENTUD

Durante el acto protocolario celebrado en un hotel de la colonia Lindavista, el mandatario tabasqueño recordó que en el 2001, la única institución de educación superior que impartía la carrera en



El mandatario estatal atestigua convenio académico entre Conalep estatal y la empresa Cisco Systems México

sistemas de computación era la Universidad Tecnológica de Tabasco (UT), y después se incorporaron los institutos tecnológicos de Comalcalco y de la región de Los Ríos. Ahora, con base en el acuerdo, Tabasco cuenta con el Conalep como academia regional, así como nueve instituciones como academias locales, lo cual permite al estado fortalecer su sistema educativo, afirmó.

Por su parte, el director de Cisco Systems México -empresa cuya sede se encuentra en Silicon Valley, de San José, California-, Jaime Carpenter, afirmó que

el programa Cisco Networking Academy es una forma con la que la empresa retribuye a los 149 países en que opera a través de diez mil 351 academias, el éxito que tiene en el mercado.

Dijo que con el convencimiento de que la educación y la tecnología constituyen dos bases primordiales para la preparación profesional, la empresa se esmera en ampliar su cobertura de trabajo. En la actualidad, explicó, atiende a más de 400 mil jóvenes en el mundo, en tanto que en México a 20 mil 905 alumnos de 31 entidades federativas.